



SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE LA UNIÓN
PARA EL PERÍODO 2023-2027

En la Parroquia La Unión, a los catorce días del mes de enero del dos mil veintiséis, siendo las tres y treinta de la tarde se da inicio a la sesión ordinaria de la Junta Parroquial de La Unión para el periodo dos mil veintitrés, dos mil veintisiete, con el siguiente orden del día:

- 1.- *Constatación del Quorum*
- 2.- *Aprobación del acta anterior*
- 3.- *Informe de actividades del presidente*
- 4.- *Asuntos varios*
- 5.- *Clausura*

Se da inicio a la sesión ordinaria con palabras de bienvenida a cargo del Lcdo. José Luis Dicau Estrada, presidente del GAD Parroquial de La Unión en el cual agradece por la asistencia de todos sus compañeros vocales. Damos paso al punto establecido en el orden del día a cargo de la Lcda. Mayra Alexandra Sánchez Goyes secretaria del GAD Parroquial de La Unión, el cual en su primer punto se menciona si se aprueba o si hay algún cambio en el orden del día de la sesión, pues todos los vocales están de acuerdo que quede así el orden del día y continuamos con el siguiente punto que es la constatación del Quorum en el que se establece la asistencia de todos los vocales, mencionando a cada uno y respondiendo con un presente. Constatando así la presencia del presidente el Lcdo. José Luis Dicau Estrada, la vice presidenta Sra. Elena Vargas, la Psi Cl Adriana Bajaña Vocal, La Sra. Jessenia Gómez Vocal suplente y el Sr. Carlos Garrido Vocal.

Como siguiente punto, es la aprobación del acta de la sesión anterior, la cual no fue aprobada el acta correspondiente a la sesión extraordinaria del día ocho de diciembre del 2025.

Como siguiente punto es el informe de actividades del presidente en el que el Lcdo. José Luis Dicau Estrada explica sobre todas las actividades realizadas y empieza mencionando: "Bueno compañeros gracias por asistir a esta primera sesión ordinaria del 2026. Como sabemos, estamos trabajando porque ya se nos viene la temporada invernal y estamos coordinando trabajos en conjunto con el prefecto. También ya nos envió ya las solicitudes de respuesta de que se van a intervenir ciertos puntos. Entonces también estamos trabajando con la Alcaldía de Babahoyo y también ha manifestado que nos van a brindar el apoyo que necesitamos. Diferentes instituciones que se están sumando para este invierno también donde manifiestan que va a ser un poco fuerte.



GAD PARROQUIAL DE **LA UNIÓN**

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2027



Entonces igual les dejo saber de qué se va a trabajar con diferentes instituciones y les invito también para que igual se sumen a este trabajo.

En asuntos varios la Msc. Adriana Bajaña menciona: Señor presidente, yo acabo de ingresar en un oficio, además, el año pasado yo le presenté un oficio acerca de las actas de sesiones que hemos tenido. hasta el momento no he tenido ninguna respuesta. Asimismo, como el pedido de la cédula presupuestaria tampoco. Entonces por ese motivo acabo de votar de que no apruebo el acta porque necesito que el acta sea redactada con todo lo que yo mencione. Prácticamente yo incluso le escribía el señor al asesor para saber qué es lo que pasaba, no sé si ya se comunicó con usted o qué solución existe sobre aquello. Asimismo, tampoco ha sido entregada el acta de la sesión que tuvimos el día tres de diciembre tampoco ha sido entregado, señor presidente. Entonces yo sí le pido de la manera más encarecida y con mucho respeto que por favor que se entreguen las actas que he solicitado. Recordando que lo del presupuesto sí es muy importante, primero porque soy la presidenta de la comisión, segundo porque al no entregarse según lo que dice la ley sería un silencio administrativo. Entonces de la manera más encarecida, y con mucho respeto, le estoy pidiendo que se me entregue aquella documentación que le he solicitado a través de un escrito. Y por favor, el acta. Esta acta no ha sido aprobada porque necesito que se ponga lo que yo le dije, señor presidente.

Concluida la sesión de todos los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada esta sesión ordinaria de la junta parroquial de la Unión, siendo las cuatro de la tarde del día catorce del mes de enero del dos mil veintiséis.



José Luis Díaco
Lcda. José Luis Díaco Estrada
PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Mayra Sanchez
Lcda. Mayra Sánchez Goyes
SECRETARIA DEL GAD
PARROQUIAL DE LA UNIÓN

Juntos construiremos La Unión que queremos!



www.gadlaunion.gob.ec

juntalaunion@yahoo.es

9 de Octubre entre Abraham Freire
y Abdón Calderón